
 

 



 

 



 



ADNKRONOS  

INTESA-UBI: APINDUSTRIA BRESCIA A FAVORE DELL'OPS, SERVE CAMPIONE NAZIONALE = Milano, 10 lug. 

(Adnkronos) - "Le imprese, mai come in questo periodo, hanno bisogno dell'aiuto delle banche e del loro 

sostegno: banche forti e strutturate che le sappiano sostenere concretamente, senza debolezze o fughe, 

che lo sappiano fare con strutture snelle e reattive alle richieste delle imprese, che siano competitive nei 

costi e che quindi non scarichino sui clienti le loro inefficienze economiche o perdite. Ubi Banca è stata 

ben gestita ed ha saputo resistere alle varie crisi diventando uno dei principali player del Paese. Proprio 

per questo riteniamo che il percorso debba proseguire e vediamo con molto favore la creazione di un 

'campione nazionale' come quello che Banca Intesa sta cercando di costruire". E' quanto si sottolinea in 

una lettera dei vertici dell'associazione delle piccole e medie imprese di Apindustria Brescia, che si 

schiera a favore dell'offerta pubblica di scambio lanciata da Intesa Sanpaolo su Ubi Banca. "Crediamo 

altresì che anche Ubi Banca si rafforzerebbe all'interno di una nuova realtà che non avrebbe rivali in 

Europa e che, rimanendo italiana, saprebbe fronteggiare con autorevolezza la competizione globale", 

scrivono il presidente di Apindustria Brescia, Douglas Sivieri, e la giunta di presidenza. I vertici 

dell'associazione sottolineano che "non vogliamo e non è nostro interesse valutare la congruità 

economica dell'Ops: questo spetterà ai soci. Siamo, però, uno degli stakeholder del territorio e abbiamo, 

ovviamente, a cuore gli interessi dei nostri associati se non altro per i risvolti che questa importante 

partita potrà avere per le nostre pmi". Le imprese "hanno bisogno di campioni patrimonialmente forti, 

che abbiano la forza di aiutarle concretamente a superare l'attuale mare in tempesta, non di certo di 

essere abbandonate". (Red-Mba/Adnkronos)  10-LUG-20 15:08  

 

 



 

 

 



.

1

Data

Pagina

Foglio

11-07-2020
19~1 ~ "maga°

Ops Ubi, Apindustria Brescia
si schiera a fianco di Intesa Sp
LA LETTERA
ROMA «Le imprese, mai come in
questo periodo, hanno bisogno
dell'aiuto delle banche e del lo-
ro sostegno: banche forti e
strutturate che le sappiano so-
stenere concretamente, senza
debolezze o fughe, che lo sap-
piano fare con strutture snelle e
reattive alle richieste delle im-
prese, che siano competitive

nei costi e che quindi non scarichi-
no sui clienti le loro inefficienze
economiche o perdite. Ubi Banca
è stata ben gestita ed ha saputo re-
sistere alle varie crisi diventando
uno dei principali player del Pae-
se. Proprio per questo riteniamo
che il percorso debba proseguire e
vediamo con molto favore la crea-
zione di un campione nazionale
come quello che Intesa Sanpaolo
sta cercando di costruire». E quan-
to si sottolinea in una lettera dei

vertici dell'associazione delle pic-
cole e medie imprese di Apindu-
stria Brescia, che si schiera a favo-
re dell'Ops lanciata da Intesa su
Ubi. «Crediamo altresì che anche
Ubi si rafforzerebbe all'interno di
una nuova realtà che non avrebbe
rivali in Europa e che, rimanendo
italiana, saprebbe fronteggiare
con autorevolezza la competizio-
ne globale», scrivono il presidente
di Apindustria Brescia, Douglas Si-
vieri, e la giunta di presidenza. I

vertici dell'associazione sottoli-
neano che «non è nostro interesse
valutare la congruità economica
dell'Ops: questo spetterà ai soci.
Siamo, però, uno degli stakehol-
der del territorio e abbiamo, ovvia-
mente, a cuore gli interessi dei no-
stri associati se non altro per i ri-
svolti che questa importante parti-
ta potrà avere per le nostre pmi. Le
imprese hanno bisogno di cam-
pioni patrimonialmente forti».

Ieri le azioni Ubi Banca conse-
gnate all'Ops hanno raggiunto e
superato quota 1% (1'1,072% per
l'esattezza): era il quinto giorno
dall'avvio dell'offerta.

L. Ram.
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Apindustria
Brescia.

Il presidente

Douglas Sivieri

PANORAMA

APINDUSTRIA BRESCIA

«Intesa-Ubi, non sempre
territorialità è un valore»
«Il sostegno al territorio è importantissimo ma spesso è
stato uno slogan tradito: occorre in primis che le banche
sappiano sostenere le aziende». Così il presidente e lagiun-
ta di presidenza di Apindustria Brescia in una lettera a pro-
posito della concentrazione tra Intesa Sanpaolo e Ubi Ban-
ca. « Assistiamo in questi giorni al passaggio storico che sta
vivendo Ubi Banca in virtù dell'Ops di Banca Intesa, ora
sottoposta al vaglio dei soci. Non vogliamo e non è nostro
interesse valutare la congruità economica dell'Ops: questo
spetterà ai soci. Siamo però uno degli "stakeholder" del

territorio ed abbiamo, ovviamente, a cuore gli
interessi dei nostri associati se non altro peri ri-
svolti che questa importante partita potrà avere
per le nostre Pmi», spiega Apindustria. «Non
sempre - prosegue - la territorialità delle banche
ha rappresentato un valore aggiunto in sé, basti
considerare la grave distruzione di risparmio al-
la quale abbiamo assistito in troppe occasioni.
Sappiamo anche, però, quanto importante sia
stato in questi anni il lavoro delle nostre banche
cooperative, con il loro ruolo mutualistico». «Va
detto - aggiunge la nota - che Ubi Banca è stata
ben gestita ed ha saputo resistere alle varie crisi
diventando uno dei principali player del Paese.

Proprio per questo riteniamo che il percorso debba prose-
guire e vediamo con molto favore la creazione di un "cam-
pione nazionale" come quello che Banca Intesa sta cercan-
do di costruire. Crediamo altresì che anche Ubi Banca si
rafforzerebbe all'interno di una nuova realtà che non
avrebbe rivali in Europa e che, rimanendo italiana, sapreb-
be fronteggiare con autorevolezza la competizione globa-
le.Questo non dovrà accadere a discapito della concorrenza
sui costi e sull'efficienza e la risposta alle aziende».
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BERGAMO

«congruità economica? Valutano i soci»

Ops, Apindustria Brescia a favore

«Vediamo con molto favore la creazione di un "campione
nazionale" come quello che Banca Intesa sta cercando di
costruire», scrive l'associazione delle piccole e medie
imprese Apindustria di Brescia. «Ubi Banca è stata ben
gestita e ha saputo resistere alle varie crisi diventando uno
dei principali player del Paese. Proprio per questo
riteniamo che il percorso debba proseguire», dicono H
presidente Douglas Sivieri e la sua giunta, che si schierano
a sostegno dell'Ops di Intesa su Ubi, senza valutare la
congruità economica («spetterà ai soci») . «Crediamo
altresì che anche Ubi si rafforzerebbe all'interno di una
nuova realtà che non avrebbe rivali in Europa e che,
rimanendo italiana, saprebbe fronteggiare con
autorevolezza la competizione globale». ()RIPRODUZIONE RlSÉF2VATA
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L'ops

Intesa-Ubi:
Confapi Brescia
favorevole
all'offerta

A pindustria Brescia, —«storica» territoriale
di Confapi con 58 annidi attività e 1.200
imprese associate—prende posizione sulla

Ops di Banca Intesa Sanpaolo su Ubi banca, «Ubi è
stata ben gestita e ha saputo resistere alle varie
crisi diventando uno dei principali player del
Paese. Riteniamo che il percorso debba proseguire
e vediamo con molto favore la creazione di un
campione nazionale come quello che Intesa sta
cercando di costruire», va al punto un comunicato
di Apindustria Brescia. «Crediamo che anche Ubi

si rafforzerebbe all'interno di una nuova realtà che
non avrebbe rivali in Europa e che, rimanendo
italiana, saprebbe fronteggiare con autorevolezza
la competizione globale — continua la nota
firmata da presidente Douglas Sivieri e dal
consiglio di presidenza—. Le pmi hanno bisogno
di campioni patrimonialmente forti, con la forza
di aiutarle a superare l'attuale mare in tempesta».

Ri. Que.
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